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＜ 町会より ＞

大井坂下公園リニューアル工事

大井坂下町会

皆様あけましておめでとうございます。

本年も大井坂下町会を宜しくお願い申し上

げます。

一昨年から始まったコロナウイルス感染

拡大は昨年も猛威を振るい、私達の行動も

制限される事となりました。皆様におかれ

ましても、楽しみにしていた行事がことご

とく中止となり、旅行や飲食も自由にでき

ませんでした。専門家によると今後も気を

緩めることなく、注意をしながらの生活が

推奨されています。日々の楽しい生活を守

るためにも、習慣となった予防意識を忘れ

ずに過ごして参りましょう。

さて、大井坂下町会の象徴である坂下公

園が、この度改修されることになりまし

た。すでに工事は始まっておりますので、

完成がとても楽しみです。今回の改修は、

前回平成３

年の改修か

ら３０年が

経過し、公

園施設の老

朽化が進ん

でいる事に

よるものです。

３０年間坂下公

園は町会の皆様

や企業の皆様の

憩いの場所とし

て、私たちの思

い出の中心に

あった事は間違い

ありません。夏のラジオ体操や毎月の町内

清掃、美化活動や近隣の避難場所として

も、とても大事な場所となっています。

今回の改修は現在を反映した計画で進め

られています。区の計画では「公園トイレ

のバリアフリー化、遊具の安全対策が必要

な事から、公園施設の更新を行うととも

に、子どもたちのアイデアを活用しユニ

バーサルデザインに配慮した改修工事を行

う」とされています。今回の改修により、

幅広い地域の皆様が集い、新しい憩いの場

として定着していくよう、町会としても大

事に育てていきたいと思います。

今年も新しい坂下公園と一緒になり、町

民と町会内企業の皆様が共に楽しく、安全

に過ごしやすい町会を目指し活動してまい

ります。今年の３月に完成予定となります

ので、是非とも坂下公園に遊びにいらして

ください。

しながわ花海道 菜の花の種まき

大井立会町会

１０月３１日（日）、勝島運河護岸のし

ながわ花海道で、菜の花の種まきを行いま

した。

当町会ではＮＰＯ法人しながわ花海道の

活動に賛同し、他近隣町会や団体と共に、

割り振られた区画に季節の花を咲かせてい

ます。担当区画は、面積は狭いですが法面

のため傾斜が強くまた雑草は深く根を張

り、高齢者には腰に負担がかかる重労働で

す。そこで今回一部に声かけしたところ、

お子様２名と若いご両親のご家族が参加し

てくださいました。いつものメンバーが作

業の手を休め、なれない子どもたちのため

に鎌や鍬など道具の使い方、種のまき方な

どを指南すると即戦力となり、みるみる作

業がはかどり大変心強く思いました。

公園清掃にご協力の皆さん

大井坂下公園の入口（改修前）

（次ページへ続きます）
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ハロウィーンの日に黄色い菜の花種まき 

東大井月見台町会

１０月３１日（日）、一昨年までは街中

がハロウィーンで盛り上がっていた日で

す。昨年から、外出自粛と人流制限が続き

ましたが、今年はようやく楽しいイベント

も戻りつつあります。

この日はしながわ花海道で「菜の花の種

まき」が行われました。秋には菜の花の種

を、初夏にはコスモスの種の毎年２回、勝

島運河沿いの町会の花壇スペースに、種を

まいています。オリンピックイヤーだった

今年は夏には聖火と金メダルをイメージ

し、赤いサルビアと黄色のマリーゴールド

の苗も植えました。

種まきは昨年同様、一斉の種まきは実施

せず、各町会、各団体ごとの実施となりま

した。毎回参加メンバーが同じ顔ぶれのこ

とが多いのですが、今回は月見台町会にあ

る、企業の独身寮の方も初参加してくれま

し た。さ す が、

若い方の作業は

手早く、運河の

斜面で足を踏ん

張る作業も率先

してやってくれ

ました。

今年はコスモス

の開花が遅く、ま

だ種まきの時まで

咲いている花もあ

りました。昼間の

時間が短くなり始

めると開花する、

短日植物です。１０月に入ってもなかなか

気温が下がらず、秋は無かったような印象

の今年ですが、やはりコスモスが風に揺れ

る姿を見ると、秋を感じました。

軍手とお茶を各自受け取り、お借りした

大きなスコップを使って作業開始。４０分

程でコスモスや雑草を抜き、土を耕して整

地が完了です。しながわ花海道の方から渡

された種を「筋撒き（すじまき）」にして

花壇にまいた後は、足で踏み固めて種が雨

で流れでないようにしました。

昨年は菜の花の種が

大好物の鳩に食べられ

てしまったため、今年

は防鳥糸を挿した支柱

に張る鳩対策もして終

了。対策が功を奏して

くれるといいのです

が・・・。来春、運河

沿いが黄色に染まるの

が楽しみです。

＜ 町会より ＞

当町会では今

年度当初より前

町会長の４期目

任期満了での御

退任、また２１

年勤続していた

だいた事務所職

員の退職など、

残された者にとって平常の運営が危ぶまれ

る事態に直面しました。しかし、それぞれ

良い機会を得て新体制としての１歩を踏み

出したところでも在ります。この種まきの

ように先達の経験を伝えつつ裾野を広げ、

町会活動を未来に向けて発展・成長するこ

とができるよう地域の皆様のお力添えを切

に御願い申し上げます。

菜の花の種は、これから寒い冬を暗い土

の中で過ごし、２０２２年の春にその花言

葉のとおり明るく快活な、そして小さな幸

せを感じさせる花を咲き競わせます。私た

ちにもコロナ禍という苦しい冬を乗り越え

た後、喜びのあふれる生活を謳歌する春が

きっとやってき

ます。そのこと

を信じつつ、鳩

から種を守るた

めに強く地面を

踏みしめて、今

年の種まきを終

わりました。 法面での作業

道具の使い方を指南

鳩よけをした花壇

花海道の菜の花（昨年）
初参加のメンバー

（前ページからの続き）


